

El Plan Urbana beneficia a 32 empresas del casco histórico

Pequeños negocios de La Viña, El Balón, San Juan y el Mentidero se van a repartir 240.000 euros para recuperar inversiones realizadas en los mismos

:: L. V.

CADIZ. La alcaldesa de Cádiz, Teófila Martínez, acompañada por el teniente de alcaldesa delegado de Fomento y Empleo, Bruno García, y por técnicos del Instituto de Fomento, Empleo y Formación, participó ayer en una sesión informativa a la que asistieron los empresarios gaditanos que se beneficiarán de las ayudas del programa Urbana - cofinanciado en un 80% por la Unión Europea - que el Ayuntamiento destina a incentivar el desarrollo socioeconómico y la creación de empleo de los barrios de La Viña, El Balón, San Juan y Mentidero.

En este encuentro, responsables del IFEF explicaron a los beneficiarios los pasos a seguir para entregar la documentación necesaria y recibir estas ayudas. A través de esta iniciativa, el Ayuntamiento destina un total de 380.000 euros a ayudar a pequeñas empresas y autónomos que inviertan en estos cuatro barrios gaditanos. Podían solicitarlas aquellos autónomos o pequeños y medianos empresarios que tengan su empresa en estas zonas de la ciudad y que hayan realizado una inversión en su negocio desde el pasado 1 de enero de 2013 o vayan a ejecutarla antes del 1 de junio de 2015.

De las 57 solicitudes presentadas, el Ayuntamiento otorgará las ayudas a las 32 que cumplan los requisitos, con un importe total de 240.000 euros. El presupuesto total era de 380.000 euros, por lo que los 140.000 euros restantes serán destinados a nuevas ayudas a las que se podrá optar en un nuevo plazo de pre-



Representantes municipales se reunieron ayer con los empresarios. :: L. V.

sentación de solicitudes que se abrirá en el primer trimestre de 2015.

La alcaldesa de Cádiz agradeció a los empresarios gaditanos beneficiarios su «esfuerzo y apuesta por nuestra ciudad. Vuestros negocios son un nuevo impulso para Cádiz, crean puestos de trabajo, generan riqueza y ayudan al desarrollo socioeconómico del casco antiguo».

La primera edil calificó de balance «muy positivo» el hecho de que tantas empresas se hayan presentado para hacer uso de estas ayudas en un entorno que ha sido ya objeto de actuación a través del programa Urbana, como las mejoras en calles y plazas, la construcción de la pérgola-mirador de Santa Bárbara, nuevos equipamientos municipales o programas de formación e inserción laboral, entre otras iniciativas.

La alcaldesa aprovechó el encuentro para pedir a los empresarios que trasladen al Ayuntamiento cualquier idea para seguir mejorando esta zona de la ciudad.

De las 32 empresas, 22 utilizarán dicha ayuda para modernizar o mejorar su negocio, mientras que 10 la emplearán en la creación de una nueva empresa, con lo que ello supone en cuanto al desarrollo socioeconómico de la ciudad y la creación de puestos de trabajo.

En cuanto al sector de actividad, cinco pertenecen al comercio, 14 a la hostelería, 10 al sector servicios, dos son alojamientos turísticos y una se dedica a la construcción. Respecto a la distribución por barrios, 14 de ellas, se encuentran en el Mentidero, nueve en La Viña, seis en San Juan y cinco en El Balón.

El PSOE critica las medidas municipales de apoyo al comercio

:: L. V.

CADIZ. El candidato socialista a la Alcaldía de Cádiz, Fran González, ha criticado «la falta de interlocución de la alcaldesa, Teófila Martínez, con los comerciantes de la ciudad, como nos denuncian la mayoría de asociaciones de este sector, y gran parte de los colectivos de Cádiz, el equipo de Gobierno no tiene en cuenta sus reivindicaciones y demandas, actuando siempre bajo la premisa del ordeno y mando, con lo que no

se adapta a las necesidades que tiene el comercio en la ciudad».

«Desde las asociaciones de comerciantes se quejan permanentemente de la escasa funcionalidad de la Mesa del Comercio, en la que rara vez se aceptan las propuestas del sector. En la mayoría de las ocasiones, se toman decisiones de forma unilateral por parte del equipo de Gobierno», transmite Fran González.

Con respecto a la campaña de Navidad, el candidato socialista a la Alcaldía asegu-

ra que «a pesar de que Teófila Martínez la ha presentado como un gran logro, los representantes del sector nos transmiten que no se han tenido en cuenta sus propuestas, como la ampliación del alumbrado en determinadas calles o muchas de las actividades que han planteado para dinamizar la ciudad en estas fechas».

«Por otra parte, esperamos que Teófila Martínez cumpla con los compromisos que ha adquirido con los comerciantes de la ciudad, como tener lista en el puente de diciembre una aplicación móvil con información sobre los distintos negocios, para hacerlos más atractivos a los ciudadanos y que éstos conozcan los servicios que se ofrecen», explica Fran González.

EN BREVE

Muñoz Machado presenta su nuevo libro en Cádiz

MES CONSTITUCIONAL

:: L. V. El jurista y miembro de la Real Academia Española, Santiago Muñoz Machado (Pozoblanco, 1949) presentará su libro 'Cataluña y las demás Españas' mañana miércoles, a partir de las 19.00 horas, en la Casa de Iberoamérica de Cádiz, dentro de los actos organizados por el Ayuntamiento para conmemorar el Mes Constitucional de diciembre por el 36 aniversario del actual texto de 1978. Muñoz Machado es Catedrático de Derecho Administrativo de la Universidad Complutense de Madrid.

Equipos informáticos para la biblioteca de Extramuros

CULTURA

:: L. V. La Delegación Municipal de Cultura ha dispuesto un total de 18 nuevos equipos informáticos en la Biblioteca Municipal de Extramuros Adolfo Suárez para uso exclusivo de los usuarios del equipamiento cultural. Se han instalado 8 terminales en la planta primera y 10 en la planta baja, tres de los cuales son para uso de los menores de edad de la Biblioteca Infantil y Juvenil.

Clausura de los actos en honor de Mercedes Formica

HOMENAJE

:: L. V. En la mañana de hoy se van a desarrollar los actos de clausura de la conmemoración del centenario del nacimiento de la abogada, novelista e historiadora gaditana Mercedes Formica, pionera en la defensa de los derechos de las mujeres. A las 12.30 horas se va a inaugurar un busto en homenaje a Formica, en el exterior del Centro Integral de la Mujer, en un acto que contará con la actuación de la cantora Anabel Rivera.

INVERSIONES TURÍSTICAS ROTEÑAS, S.A.

De conformidad con el artículo 14 de la Ley 3/2009, de 3 de abril, sobre modificaciones estructurales de las sociedades mercantiles (LME), se informa de que el día 26 de noviembre de 2014 la Junta General de Accionistas de INVERSIONES TURÍSTICAS ROTEÑAS, S.A. acordó unánimemente la transformación de esta compañía en sociedad de responsabilidad limitada. En la misma reunión también se aprobó por unanimidad el Informe de Situación de la Sociedad presentado para la transformación, cerrado a 30 de junio de 2014, y los nuevos Estatutos Sociales de la compañía, adaptados a la nueva forma social.

Como el acuerdo de transformación ha sido unánime, ningún accionista puede ejercitar el derecho de separación regulado en el artículo 15 LME. Asimismo, como en la sociedad transformada no existen titulares de acciones especiales distintas de las acciones que no puedan incurrirse después de la transformación, tampoco hay nada que impedir para oponerse a la ejecución del acuerdo de transformación.

En Rota (Cádiz), a 26 de noviembre de 2014, el Secretario del Consejo de Administración, D. Juan Carlos Watanabe Ruiz-Mateos.